

Reinventa la Avenida North Watt Preguntas frecuentes

¿Cuál es el propósito de este plan?

El condado de Sacramento está trabajando para mejorar las necesidades de seguridad y movilidad de los residentes locales, empresas, estudiantes, viajeros, visitantes y otros usuarios de la Avenida North Watt Avenue. Este plan se desarrollará como parte de la nueva visión para abordar la seguridad de los viajeros en las ciclovías y las aceras, mejoras de seguridad en las intersecciones, servicios de paradas de transporte público y otras mejoras. Históricamente, esta avenida ha presentado altos volúmenes de tráfico, velocidades, colisiones entre peatones y ciclistas, y una falta de características completas para calmar el tráfico y las calles.

¿Cuál es el objetivo del plan?

El objetivo del plan es reimaginar North Watt Avenue como una avenida multimodal, sostenible y seguro donde los residentes puedan acceder con confianza y comodidad a empleos, comercios minoristas, escuelas, espacios abiertos y viviendas mientras andan en bicicleta, caminan o viajan en transporte público. Los estudiantes y los padres se sentirán más cómodos para llegar a la escuela sin el uso de un vehículo motorizado, y el transporte público de alta capacidad conecta la avenida con el transporte regional y destinos clave. Este esfuerzo se sustentará en parte a través de la participación de la comunidad, incluidos padres, estudiantes, personal escolar, empresas y otros usuarios de la carretera. Los elementos del Plan incluirán aceras y ciclovías seguras y mejoradas, mejoras de seguridad en las intersecciones, servicios de paradas de transporte público, mayor confiabilidad del transporte público y otras mejoras de seguridad y conectividad.

¿Por qué es importante?

Una "reimaginación" exitosa de la avenida North Watt Avenue considerará la diversidad de las propiedades conectadas, el papel clave que desempeña el acceso al transporte público y las diversas necesidades de los residentes locales, estudiantes, viajeros, compradores y otros usuarios de la avenida. Las mejoras de la avenida reinventado equilibrarán la movilidad, la seguridad y las consideraciones de equidad y se desarrollarán en asociación con el público.

¿Porqué ahora?

Los planes recientes del Condado, incluido el Plan de Transporte Activo y el Plan de Seguridad Vial Local, han identificado oportunidades de mejora a lo largo de la avenida. Como resultado, el personal del Condado solicitó y recibió con éxito una subvención para este Plan.

¿Quiénes son las partes interesadas?

La colaboración se centrará en las escuelas, vecindarios, empresas y residentes locales. También habrá una serie de organizaciones locales y regionales, incluido el Consejo de Gobiernos del Área de Sacramento (SACOG), la

Agencia de Planificación del Transporte del Condado de Placer (PCTPA), el Distrito de Tránsito Regional de Sacramento (SacRT), el Distrito de 80 Watts, McClellan Park y el comunidad en general. Con su ayuda, el condado de Sacramento trabajará para remodelar la visión y la seguridad de la avenida North Watt Avenue.

¿Cuáles son los problemas clave que se experimentan actualmente a lo largo de la Avenida North Watt?

La Avenida North Watt carece de instalaciones apropiadas para peatones y ciclistas dada la velocidad y el volumen de tráfico de vehículos a lo largo de la avenida. North Watt fue identificado en el Plan de Transporte Activo del Condado para mejoras, y se determinó que la intersección de Watt Avenue y Elkhorn Boulevard era una ubicación prioritaria en el Plan de Seguridad Vial Local del Condado.

¿Cómo puede la comunidad compartir opiniones?

Se invita al público a visitar, compartir y dejar comentarios en el sitio web de Re-Imagine North Watt Corridor. Los usuarios pueden utilizar una herramienta de mapas interactivos, similar a Google Maps, para identificar lugares donde creen que la seguridad es una preocupación. Esta herramienta de mapa está configurada para permitirle colocar un "Pin" de ubicación geográfica para capturar sus comentarios, pensamientos, inquietudes, así como fotografías relacionadas con la ubicación de su comentario. Esta herramienta de mapas es multilingüe y se pueden proporcionar comentarios en más de 130 idiomas. Se recopilará participación adicional y aportes del público a través de una serie de eventos comunitarios. Estas actividades de divulgación pública incluirán talleres comunitarios locales, eventos emergentes, reuniones públicas y presentaciones. También se pueden enviar comentarios a través de la página de contacto del sitio web.

¿Dónde puedo obtener más información?

El sitio web de Re-Imagine North Watt Corridor es donde el público puede leer sobre este proyecto, brindar comentarios y acceder a actualizaciones de información. La participación pública es un componente importante para el proceso de planificación.

https://www.reimaginenorthwatt.com/

Para información adicional por favor contacte:

Whitney Bembenek
Director de Proyectos de Participación Comunitaria
DKS Associates
(510) 267-6601
whitney.bembenek@dksassociates.com